

IMPLEMENTASI SUPERVISI AKADEMIK DALAM PENINGKATAN PROFESIONALISME GURU PRODUKTIF TEKNIK KOMPUTER JARINGAN SMK MUHAMMADIYAH SEKAMPUNG

Eka Septiningsih, Agus Sutanto², M. Ihsan Dacholfany³,

¹Mahasiswa Magister Administrasi Pendidikan UM Metro

^{2,3}Dosen Magister Administrasi Pendidikan UM Metro

E-mail: septieka701@gmail.com, sutanto11@gmail.com²,
muhammadihsandacholfany@gmail.com³.

Abstrak

Di lingkungan pendidikan persekolahan, guru professional memegang kunci utama bagi peningkatan mutu SDM. Sebagai lembaga pendidik, SMK tidak serta merta menjadi bermutu baik atau unggul, melainkan melalui berbagai upaya peningkatan mutu komponen-komponennya, seperti program kegiatan pembelajaran, murid, sarana prasarana pembelajaran, dana, lingkungan masyarakat, dan kepemimpinan sekolah. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui implementasi supervisi akademik dalam peningkatan profesionalisme guru produktif di SMK Muhammadiyah Sekampung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus di SMK Muhammadiyah Sekampung. Adapun fokus implementasi supervisi akademik dalam peningkatan profesionalisme guru produktif SMK Muhammadiyah Sekampung meliputi Bagaimana upaya peningkatan profesionalisme guru di SMK Muhammadiyah Sekampung, Bagaimana upaya peningkatan profesionalisme guru produktif Teknik Komputer dan Jaringan di SMK Muhammadiyah Sekampung, Bagaimana metode yang digunakan untuk peningkatan profesionalisme guru produktif Teknik Komputer dan Jaringan di SMK Muhammadiyah Sekampung, Bagaimana Kendala dan solusi pembelajaran yang sedang dihadapi di SMK Muhammadiyah Sekampung. Berdasarkan penelitian ini, didapat bahwa Untuk bahan referensi dan masukan tentang pelaksanaan profesionalisme guru produktif teknik komputer dan jaringan serta hal-hal yang menjadi problematik dan mencari solusi dalam peningkatan profesionalisme guru produktif teknik komputer dan jaringan SMK Muhammadiyah Sekampung sehingga peningkatan ini memungkinkan untuk di implementasikan di semua sekolah.

Kata Kunci : Peningkatan Profesionalisme Guru, Supervisi Akademi